
  

    Comité de Quartier 

         Soeix-Bager 

  

Compte-rendu de la réunion du 12 septembre 2022 

  

  

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de :  

  

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des             

Comités de Quartiers  

Flora LAPERNE : Élue référente du quartier  

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier   

Dominique QUÉHEILLE : Élue référente du quartier (absente-excusée) 

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier (absent-excusé) 

 

 

 

           Adresses mails :    ml-bistue@oloron-ste-marie.fr  

                   d-queheille@oloron-ste-marie.fr  

                                          f-laperne@oloron-ste-marie.fr  

                        j.hourat@orange.fr 

                       alain.casajus@orange.fr 

    

 



1) Déchetterie 

 

 

Lors d’une précédente réunion, nous avions émis le souhait d’une intervention d’un représentant 

de la Communauté de Communes du Haut-Béarn (CCHB) au sujet du devenir de la déchetterie de 

Soeix. 

 

Monsieur Éric MAUNAS nous a donc fait une présentation de l’organisation de la collecte des 

déchets et par la même occasion, un état des lieux de la situation. 

 

La CCHB possède 8 sites de déchetterie pour 48 communes la composant. 

 

À ce jour, 6 déchetteries nécessitent d’être réhabilitées afin d’être normalisées. Le coût évalué est 

de 2,5 millions d’euros. 

 

Les préconisations des BE donnent 1 déchetterie pour 9 000 habitants. La situation actuelle de la 

CCHB est de 1 déchetterie pour 4 000 habitants. 

 

Nous lui avons souligné que le ratio déchetterie/habitant n’était pas adapté à une population 

comme la nôtre dite de Terroir. 

 

Aussi, nous lui avons confirmé notre crainte et notre incompréhension si une décision de 

fermeture de la déchetterie de Soeix devait être prise. Nous lui avons rappelé que Soeix a été la 

première déchetterie implantée. 

 

En finalité, Monsieur Éric MAUNAS nous a assuré qu’à ce jour, rien n’était acté et que nous 

devrions connaître les décisions prises avant la fin de l’année. 

 

 

 

2) Réponses aux questions posées le 9 mai 2022  
 

 

Point 3 : D238  

 

c) Un avant projet a été dessiné par les Services techniques de la Ville et a été soumis au 

Département pour étude. Le comité espère fermement que cette étude aboutira avant qu’un 

accident ne se produise.  

Réponse : Une réunion de travail est prévue le 19 septembre.  

 

 

Point 21 : D238  

 

a) Demande de mise en place d’un passage piéton devant la maison de Monsieur et Madame 

Bouhaben jusqu’au parking en face. Les voitures roulent assez vite à cet endroit, ce qui oblige les 

riverains à faire très attention. 

À ce jour, toujours pas de passage piéton.  

Réponse : Le passage piéton sera créé sous réserve de visibilité et d’aménagement des trottoirs. 

 

b) Cette demande va de paire avec celle d’une mise en place d’un radar pédagogique pour 

contrôler la vitesse et le nombre de véhicules ne respectant pas la limitation de 50km/h. 

Le radar a été placé mais pas suffisamment en aval. Il serait mieux situé entre l’entrée du quartier  

 



et le stade nautique.  

Remarque hors réunion : le radar a été retiré rapidement après la réunion du comité de quartier du 

12 septembre.  

Réponse : Les comptages durent une semaine. Le radar sera remis en début d’année 2023.  

 

 

 

3) Nouveaux points soulevés 

 

 

Point 24 : D238   

 

Présence de tâches d’eau qui pourraient dissimuler une fuite. 

Réponse : Les investigations menées n’ont pas mis en évidence une fuite du réseau d’eau 

potable. 

 

 

 Point 25 : Rue du Tumulus 

 

Le sens interdit de la rue n’est pas du tout respecté, même par les transporteurs. 

Réponse : L’information a bien été transmise au service de la Police Municipale.  

 

 

Point 26 : Chemin de la Coustette 

 

Demande de boucher le trou situé à la base du coussin berlinois, en face du domicile de Robert 

ESCOUBES. 

Réponse : Les travaux seront effectués début décembre 2022. 

 

 

Point 27 : Chemin Sombielle 

 

Le panneau du chemin est à redresser. 

Réponse : Les travaux seront effectués début décembre 2022. 

 

 

Point 28 : Chemin Lasclottes 

 

Une partie de la chaussée est dégradée (avant le garage Arits) + nid de poule. 

Réponse : Les travaux seront effectués début décembre 2022.  

 

 

Point 29 : Ferme Athéret 

 

Passage eau pluviale en bas de la ferme. 

Réponse : Merci de transmettre plus d’informations aux services techniques (05 59 39 28 97). 

 

 

Point 30 : Concerne tout le quartier 

  

a) Demande de mise en place d’un nouveau panneau « Soeix » dans le sens Oloron/Eysus. 

 



Réponse : Le panneau va être commandé et sera posé dès sa réception.  

b) Appel au sens civique et au respect des règles comme par exemple, ne pas tondre le dimanche 

après-midi.  

Réponse apportée lors de la réunion : Marie-Lyse BISTUÉ indique que le nouvel Inf’Oloron, qui 

doit sortir en octobre, aura une page dédiée au respect civique (règles du bien vivre ensemble). 

 

 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 19 décembre à 20h30 à l’école de Soeix  

 


